

# 彩小ふれあいだより

## TSS アナウンサーによる出前授業

平成 22 年 6 月 24 日  
広島市立彩が丘小学校  
校長 竹川 智子



6月23日(水)6年生は、TSSテレビ新広島アナウンサー(矢野寛樹さん、三上絵里さん、石井百恵さん)による出前授業を受けました。テレビでおなじみの3人の方を教室にご案内する子どもたちの「わ～」の歓声でお出迎え。早速、自己紹介。すてきな笑顔と大きな声のあいさつに、思わず子どもたちも負けじと大きな声であいさつを返し始めました。まず、「アナウンサーはどんなことをしているか知っていますか？」案外知らないようです。しかし、少しのヒントで次々に正解していきました。2組では、フィリップの回答を順々に当てていくことに子どもたちはこだわり、大変盛り上がりました。矢野アナウンサーによるDVD映像を見ながらの野球実況の実演。石井アナウンサーによるテレビニュースの実演。テレビニュースの原稿を配っていただき、語りと画像がぴったり、1秒のくるいもないプロの技に大変驚いていました。さらに、呼吸法、早口言葉のタイムトライアル。四人一組で早口言葉をリレーで言い、その所要時間を競います。最後にプロの技、朗読！担任があらかじめお願いしていた「あらしのよるに」のお話を、オオカミ役、ヤギ役、ナレーター役と分担し朗読してくださいました。彩が丘小学校の6年生がとても楽しそうに聴くので、アナウンサーの皆さんは「久しぶりにライブ感を味わった」と大変喜んでくださいました。大休憩には職員が職員室に集合し、矢野アナウンサーより「教師のためのボイストレーニング」講座を受けました。7月9日(金)5年生の出前授業です。5年生はどんな聴き方ができるでしょう。楽しみです。

